



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 015**  
**15 de enero de 2020**

## **Periodistas discuten sobre el ejercicio periodístico y sus retos**

En el marco de la celebración del día nacional del periodista celebrado el cinco de enero, los comunicadores de la Universidad Central del Ecuador, Jhonatan Salazar y Paola Miranda dialogaron en Radio Universitaria sobre el ejercicio periodístico y los retos a los que se enfrentan en una sociedad cada vez más informada.

Salazar señaló que el trabajo periodístico en esta casa de estudios se centra en el acercamiento a eventos institucionales como académicos, culturales, deportivos, entre otros, pero la importancia radica en manejar el peso que conlleva ser la universidad más antigua del país y ser un actor social y político a nivel nacional.

Miranda se refirió a la inmediatez con la que se maneja la información en la actualidad, dijo que el manejo de contenidos pasa por un tema ético, ya que el periodista debe verificar los datos por medio de fuentes confiables. Indicó que la institución educativa mantiene una lucha constante con la agenda mediática de los medios de comunicación masivos para lograr visibilizar el trabajo de la academia fuera de temas que causen controversia.

Los periodistas coincidieron en que el ejercicio de la profesión implica el aprendizaje continuo que permite escribir y rescribir la historia, como profesionales de comunicación consideran que el reto está en el acercamiento de la verdad mediante la investigación. **AC**

